
ВВВВ     РРРР АААА ЙЙЙЙ ОООО НННН АААА ХХХХ
ОООО ББББ ЛЛЛЛ АААА СССС ТТТТ ИИИИ

ДЕНЬ ЗНАМЕНСКОГО
РАЙОНА

23 августа Знаменский

район отметит 21�ю го�

довщину своего образо�

вания. 

По сложившейся традиции в
этот день состоится районная
педагогическая конференция.
Основные направления разви�
тия системы образования рас�
смотрят представители мест�
ной власти, работники отдела
образования, педагоги, специ�
алисты детских дошкольных
учреждений. Кроме того, будут
подведены итоги работы за
минувший учебный год. 

А вечером в посёлке Зна�
менское начнётся концерт
творческих коллективов Ор�
ловщины. 

МИЛЛИОН — 
ДЛЯ ШКОЛЫ

В рамках реализации на�

ционального проекта "Об�

разование" на счёт Зна�

менской средней школы

Орловского района посту�

пил миллион рублей.  

На эти денежные средства
будет приобретено новое обо�
рудование, необходимое для
обучения детей. В ближайшие
дни областное управление об�
разования проведёт конкурс по
его закупкам. 

ГОТОВЯТСЯ 
К ЗИМЕ

Больше 170 тонн угля за�

везено на подворья жите�

лей Кромского района,

имеющих право на льгот�

ное получение топлива. 

Центр социальной защиты
населения совместно с глава�
ми сельских поселений района
привозят в каждый дом, где от�
сутствует газовое отопление,
по тонне угля. Всего до начала
осенне�зимнего периода пред�
полагается  обеспечить углем
500 льготников. 

БЛАГОУСТРОЕНЫ
ПАМЯТНЫЕ МЕСТА

Завершены работы по об�

новлению обелисков, уста�

новленных на территории

Сомовского сельского по�

селения в Шаблыкинском

районе в честь воинов, по�

гибших в годы Великой

Отечественной войны. 

Работы проводились по ини�
циативе сельской администра�
ции силами школьников и ме�
стных жителей. Очищены от
мусора и покрашены пять обе�
лисков в Рядовичах, Лидино,
Глыбочке, Рязанке и селе Со�
мово. А электрики шаблыкин�
ского участка Орловских элек�
трических сетей спилили ста�
рые тополя возле памятников. 

ОПАСНАЯ ТАРАНКА
Два случая заболевания
жителей ботулизмом за�
регистрировано в Уриц�
ком районе. 

Работники Роспотребнадзо�
ра установили, что пострадав�
шие заразились инфекцией
при употреблении вяленой ры�
бы домашнего приготовления. 

Информагентство
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Долгое время такую поддержку обще�
ственные и некоммерческие организации не
имели. И вот в этом году по инициативе пре�
зидента РФ было принято решение о выделе�
нии НКО 500 миллионов рублей — по 250 на
материально�техническое оснащение и под�
держку целевых программ. Претендующая на
получение средств организация должна
представить общественно значимый проект
и доказать важность его реализации.

Орловские общественные организации —
от различных фондов до ветеранских и моло�

дежных объединений — приняли активное
участие в конкурсе. 36 организаций подали
заявки на помощь в материально�техничес�
ком оснащении, около 20 — на поддержку це�
левых программ.

Каждый представленный проект по�свое�
му интересен и важен. Например, областная
Общественная палата предложила проект,
направленный на активизацию взаимодей�
ствия органов власти, общественных орга�
низаций и населения. "Ассоциация юных ли�
деров" представила программу "Вместе",

цель которой — повышение социальной ак�
тивности молодежи. Кроме того, различны�
ми общественными организациями были
предложены проекты по реабилитации уча�
стников боевых действий, граждан, подверг�
шихся воздействию радиации, детей из се�
мей социального риска. Студенческий клуб
"Логос" предложил сразу две программы:
создание социологической базы данных по
молодежным проблемам и издание книги
воспоминаний о Великой Отечественной
войне.

Все представленные проекты были одоб�

рены. Теперь руководители областной Обще�

ственной палаты будут защищать их в прези�

диуме Общественного совета при полномоч�

ном представителе Президента РФ в ЦФО.

Елена ПРЕСНЕЦОВА.

ЛУЧШИЕ ПРОЕКТЫ ПОЛУЧАТ 
ГОСУДАРСТВЕННУЮ ПОДДЕРЖКУ

На днях состоялось заседание региональной комиссии Общественной

палаты Орловской области и Общественного совета при полномочном

представителе Президента РФ в Центральном федеральном округе. В

рамках заседания прошли публичные слушания проектов

некоммерческих организаций области (НКО), представленных на

конкурс для получения государственной поддержки.

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.)

Сворачиваем на поряд�
ком размытый проселок,
который и выводит нас к
кромке обширного, уходя�
щего вдаль хлебного поля. 

Картина, радующая
глаз. Несколько стоящих в
ряд КамАЗов с прицепами,
тугая струя золотого зер�
на, бьющая из "хобота"
комбайна в кузов головной
автомашины. В считанные
минуты пустеет бункер, и
мощный "Джон Дир" вновь
вгрызается в плотную сте�
ну пшеницы. 

Пока разгружается еще
один комбайн, знакомим�
ся с его экипажем. 

— Валерий Николаевич
Рожков (на снимке).

— Леонид Дмитриевич
Ушаков, — представляют�
ся комбайнеры. 

Оба в СХП "Колпнянское"
ЗАО "Орел Нобель�Агро"
работают с момента его со�
здания. Последние два се�
зона намолачивают на сво�
ем "Лексионе�550" по 3000
тонн зерна, занимая по это�
му показателю в агрофирме
первое�второе места.

Рожков присоединяется к обе�
дающим у полевой кухни водите�
лям автомашин, а его напарник
снова ведет комбайн к загонке.

Управляющий и главный агро�
ном первого отделения СХП, на
землях которого мы находились,
В.Ф. Карлов и В.В. Зубарев прово�
дят экспресс�анализ влажности
только что выгруженного из бунке�
ра зерна. На приборе высвечива�
ется цифра процента  — 16,2.

— Уже близко к норме, — за�
мечает В.Ф. Карлов, — а утром
начинали жатву при 19�процент�
ной влажности. 

Рассказал он и о том, что это
поле — одно из немногих, обой�
денных вчерашней грозой. Уже в
7 часов утра сюда были переба�
зированы все пять закрепленных
за отделением зерноуборочных
комбайнов, которые, едва начала
высыхать роса, включились в

уборку. Хлеб здесь выращен от�
менный — с гектара по 43 цент�
нера намолачивают.

— Сегодня дождей не предви�
дится, поэтому работать будем
до 3 — 4 часов ночи, — заметил
управляющий. — Надо быстрее
входить в график уборки. За всю
жатву смогли отработать полно�
стью пока только два дня, все ос�
тальные прерывались дождями. 

Пожелав комбайнерам успеш�
ного завершения уборочной, мы

двинулись дальше. В этот день и
остальные хозяйства района
комбайны все же смогли вывести
на поля и обмолотить одну тыся�
чу гектаров зерновых. Средняя
урожайность составляет пока 35
центнеров с гектара, хотя на
сильно пострадавших от дождей,
градобоя и ураганных ветров по�
лях отдача заметно ниже. 

Юрий СЕМЁНОВ.

Колпнянский район.

В преддверии нового учебного года — важного этапа в реа�

лизации приоритетных национальных проектов "Образова�

ние" и "Здоровье" — в Малом зале областной администрации

прошло совещание с заместителями глав муниципальных об�

разований, курирующими вопросы социальной сферы.

В его работе принял участие председатель областного Сове�
та народных депутатов Н.А. Володин. Вёл совещание руководи�
тель Департамента социальной политики Орловской области
А.А. Лабейкин.

За "круглым столом" обсуждались такие вопросы, как подго�
товка учебных заведений к новому учебному году, финансовое
обеспечение нацпроекта "Здоровье"  по программам родовых
сертификатов, диспансеризации, оказания первой медицин�
ской помощи, а также актуальные проблемы социальной защи�
ты населения области и пути их решения.

Более подробная информация о совещании будет опублико�
вана в ближайших номерах "Орловской правды".

Ольга ЧАНОВА.

СОВЕЩАНИЕ

Партнерство создало возмож�
ность регулярного обмена делегаци�
ями школьников, стажировки студен�
тов, проведения совместных культур�
ных и благотворительных акций.

В составе посетившей Орел не�
мецкой делегации — заместитель
мэра Оффенбаха�на�Майне Энно
Кнобель, координатор партнерских
отношений Вернер Фрай, предсе�
датель клуба "Оффенбах — Орел"
Генрих Целлер, а также члены парт�
нерского клуба. 

В программе пребывания не�
мецких гостей предусмотрены
встречи с творческой интеллиген�

цией, знакомство с жизнью орлов�
цев. 

С 2000 года оба партнерских
клуба — оффенбахский и орлов�
ский — работают над проектом
стажировок, который уже реализу�
ется для студентов отделения не�
мецкого языка Орловского госуни�
верситета. На сегодня такие ста�
жировки прошли 25 студентов. Они
совершенствуются в немецком
языке, посещают занятия в школе
им. Ф.Шиллера в Оффенбахе и
университете им. И. Гете во Франк�
фурте�на�Майне. 

Информационное агентство 

"Орловской правды".

В Орле гостят представители Оффенбаха�на�Майне.

Партнерские отношения с немецким городом орловцы

поддерживают уже 18 лет. Сложился настоящий клуб

дружбы, в который входят многие орловские художники,

преподаватели немецкого языка и просто люди,

интересующиеся культурой Германии.

ДРУЖИТЬ ГОРОДАМИ
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АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ СОЦИАЛЬНОЙ
ПОЛИТИКИ ОБЛАСТИ

ВОПРЕКИ ДОЖДЯМ
И УРАГАНАМ

РЕПОРТАЖ С ЖАТВЫ�2006
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ЛЕОНИДУ АНДРЕЕВУ —

135 ЛЕТ
Традиционный литератур�
ный вечер, посвящённый
известному русскому пи�
сателю Леониду Андрееву
(1871 — 1919 гг.), состо�
ится в день его рождения
— 21 августа — в Доме�
музее нашего земляка.
К этой дате актёр театра

"Русский стиль" С.А. Борисов
на основе писем Андреева
подготовил литературно�музы�
кальную композицию о жизни
писателя. Режиссёр меропри�
ятия — Г.В. Смирнова.  

В этот же день своё 15�ле�
тие отметит и Дом�музей, но�
сящий имя выдающегося ор�
ловца, в котором соберутся по�
читатели таланта писателя.
Среди них — актёры, поэты,
литераторы и студенты. 

СОРЕВНОВАЛИСЬ 

ПОЖАРНЫЕ
Традиционные соревнова�
ния пожарно�спасатель�
ных частей отделов граж�
данской защиты (ОГЗ) об�
ласти прошли в Орле на
стадионе им. Ленина. 
В течение двух дней за по�

беду боролись 26 сельских ко�
манд, разделённых на две
группы, которые представляли
все ОГЗ Орловской области.
Командам предстояло про�
явить своё мастерство на не�
скольких этапах: сначала вы�
явить сильнейшую команду в
боевом развертывании пожар�
но�спасательной части на вре�
мя, затем побороться за побе�
ду в беге на 100 метров с пре�
пятствиями. 

В итоге первое общеко�
мандное место в первой груп�
пе завоевали представители
ОГЗ Верховского района. Во
второй группе — ОГЗ Корса�
ковского района. Командам
вручили переходящие кубки,
почётные грамоты и денежные
премии. 

ХОТЕЛИ КАК ЛУЧШЕ…
На улице Салтыкова�Щед�
рина, во дворе дома 
№ 34, рабочие спиливали
деревья, угрожавшие об�
рывом проводов уличного
освещения. 
Вероятно, рабочие не рас�

считали траекторию падения
массивного растения. Оно упа�
ло на фонарный столб, кото�
рый в свою очередь, перело�
мившись в двух местах, всей
тяжестью обрушился на при�
паркованный вблизи автомо�
биль марки "Жигули". 

Владелец машины не смо�
жет возместить ущерб по обя�
зательной автостраховке, так
как во время происшествия его
машина в нарушение правил
была припаркована на тротуа�
ре.  

БОМБА НА УЛИЦЕ 

ЦИОЛКОВСКОГО
Днём 13 августа на улице
Циолковского обнаружена
стокилограммовая авиа�
ционная бомба времён
Великой Отечественной
войны.  
Бомбу заметили при рытье

котлована рабочие одной из
строительных организаций. На
место происшествия были вы�
званы саперы МЧС. Они вывез�
ли бомбу на Карповский карь�
ер (в районе Лужков) и уничто�
жили. 

Информагентство
"Орловской правды".

ОООО РРРР ЁЁЁЁ ЛЛЛЛ ::::     ВВВВ ЧЧЧЧ ЕЕЕЕ РРРР АААА ,,,,
СССС ЕЕЕЕ ГГГГ ОООО ДДДД НННН ЯЯЯЯ ,,,,     ЗЗЗЗ АААА ВВВВ ТТТТ РРРР АААА

На страницах "Орловской
правды" мы рассказывали, как
объединение предпринимателей
Центрального рынка поднялось
на уровень общегородской орга�
низации. Теперь у малого орлов�
ского бизнеса действует и соб�
ственная общественная прием�
ная. 

Помещение для нее предоста�
вило ОПО "Союз Орловщины" на
первом этаже основного здания

Центрального рынка. При под�
держке регионального отделения
всероссийской общественной ор�
ганизации малого и среднего биз�
неса "Опора России" приемную
обустроили, приобрели оргтехни�
ку. О первых днях работы обще�
ственной приемной рассказывает
лидер организации "Союз рынков
г. Орла" Андрей Страждин.

— Открывая общественную
приемную, мы сразу обозначили
свою цель — помогать предпри�
нимателям в их повседневной ра�
боте. Пригласили для постоянно�
го сотрудничества юриста, хоро�
шо знакомого с проблемами ма�
лого бизнеса. Обозначили, что
работаем не только для предпри�
нимателей Центрального или
других рынков города и что к нам
может прийти каждый. Мы ожи�
дали, что круг вопросов будет
очерчен нашей работой. Приго�
товились оказывать предприни�
мателям помощь в оформлении
договоров, консультировать по

составлению до�
кументов для на�
логовой инспек�
ции, поддержи�
вать в спорных
ситуациях с конт�
ролирующими ор�
ганами. Первые
же дни показали,
что круг вопросов
гораздо шире.
Люди спрашива�
ют не только о ра�
боте. К нам захо�
дят и предприни�
матели, и просто
посетители рынка

за советом в обычных житейских
вопросах. К примеру, сегодня в
приемную обратилась пенсио�
нерка из деревни Булгаково: по�
жаловалась, что возле ее участка
какая�то фирма развернула стро�
ительство — перерыли проход от
дома до трассы. Наш юрист объ�
яснил, что можно сделать. Заод�
но мы посоветовали ей обратить�
ся в "Орловскую правду" — жур�
налисты помогут быстрее решить
проблему. 

— Не превратится ли обще�

ственная приемная в таком

случае в рядовую платную

юридическую консультацию,

открывшую офис в самом

проходном месте?

— Платной может быть только
та часть услуг юриста, которые
требуют длительного сбора паке�
та документов, участия в судеб�
ных процессах и т.п. Но большин�
ство вопросов решается бес�
платно. 

— С какими профессиональ�

ными вопросами чаще всего об�

ращаются предприниматели?

— Очень много вопросов по
кредитованию. Многие банки
просто не заинтересованы в ра�
боте с малым бизнесом. Обычно
предприниматели�рыночники бе�
рут в долг небольшие суммы на
короткие сроки. А большинство
банков предлагает от 100 — 150
тысяч надолго и под высокий
процент. Работать с массой мел�
ких заемщиков без надежного
поручительства они не хотят. Мы
договорились сотрудничать с не�
сколькими орловскими кредит�
ными организациями, которые
хотят расширять кредитование
малого предпринимательства. Их
представители были на открытии
нашей общественной приемной,
оставили координаты своих кре�
дитных отделов. Появилась хоро�
шая перспектива — предприни�
мательская организация сможет
обеспечивать поручительство, а
значит, рыночникам проще будет
находить кредиты на приемле�
мых условиях. 

— Андрей, ваша организация

родилась на Центральном рын�

ке Орла, вышла на городской

уровень. Не намечаете офор�

миться в границах области?

— Дело не в названии органи�
зации. Главное — мы работаем в
интересах любого малого пред�
принимателя, неважно, на каком
рынке он стоит.

Беседовал 

Евгений ЛОКТИОНОВ.

Фото автора.

Совсем недавно для

предпринимателей,

работающих на рынках,

точнее всего подходил

девиз — каждый сам за

себя. Не приживались в

их среде профсоюзы, не

смогли подтянуть к себе и

политические игруны. От

первых реальной помощи

предприниматели не

видели. Вторые

намекали: поддержите

нас на выборах, и завтра

не жизнь у вас будет, а

малина. Ни одно

объединение,

предложенное со

стороны, не прижилось.

Зато из самой среды

рыночных

предпринимателей

родилась общественная

организация, быстро

заработавшая авторитет. 

В ПРИЕМНУЮ ПОШЛИ 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛИ И БАНКИРЫ

Экспозиция сформирована
из дарственных работ, ранее ни�
где не выставлявшихся. 

Выставка небольшая, всего
19 работ, но сильный творческий
потенциал положительно дей�
ствует на зрителей.

В рамках проекта "Новые име�
на" в эти же августовские дни от�
крыты две выставки молодых жи�
вописцев. В областном управле�
нии культуры — Ивана Булахова,
преподавателя спецдисциплин
технического университета,
представившего на суд зрителей
пейзажи Орловщины.

В краеведческом музее п. На�
рышкино работает вторая вы�
ставка — живописца Анны Арза�
масцевой. Молодая художница
представила 22 работы. Помимо
пейзажей здесь много натюр�
мортов с цветами и фруктами.
Выставка яркая, праздничная, с
ароматом молодости.

17 августа в г. Ярославле от�
крылась 2�я всероссийская ху�
дожественная выставка "Преоб�
ражение". В ее экспозицию во�
шли произведения храмового
искусства: иконы, кресты, лам�
пады, чаши, вышитые хоругви и
другие церковные предметы. От
нашего города представлен ху�
дожник — член секции декора�
тивно�прикладного искусства 
В.П. Кулагин с работой "Георгий
Победоносец". 

Ж. ТРАВИНСКАЯ.

ВЫСТАВКИ 
АВГУСТА

К юбилею города в мэрии
открыта мемориальная
выставка ветеранов
Великой Отечественной
войны, основателей
послевоенной организации,
известных живописцев Г.В.
Дышленко, В.А. Дудченко,
Н.Н. Моревского, Б.Д.
Бологова, Р.В. Осипова, а
также Ю.А. Арбузова.

(Окончание. 

Начало на 1�стр.).

Генеральный директор ОАО
"Орелагропромстрой", член реги�
онального политсовета партии
"Единая Россия" Г.А. Сафонов
рассказал нам, что строительство
фундаментальной библиотеки  в
основном финансируется из фе�
дерального бюджета. Благодаря
поддержке депутатов Госдумы —
"единороссов" —  на нынешний
год на ее возведение запланиро�
вано  43 млн. рублей федеральных
средств. Поквартальный график
выделения  денег строго выдер�
живается. Это позволяет строите�
лям работать в высоком ритме. 

— Недавно депутат Госдумы,
член партии "Единая Россия" 
И.Я. Мосякин сообщил хорошую
весть,  что по итогам  этого года
Госдума может принять решение
о дополнительном финансирова�
нии строительства библиотеки,
— добавил Г.А. Сафонов. —  Это
более чем реально. Главное усло�
вие для пересмотра объемов фи�
нансирования — чтобы полно�
стью осваивались  деньги, выде�
ленные на библиотеку из феде�
рального бюджета, а они у нас ос�
ваиваются. Партия "Единая Рос�
сия", как известно,  имеет боль�
шое влияние в Государственной
Думе. И мы уверены, что строи�
тельство фундаментальной биб�
лиотеки, благодаря дополнитель�
ному финансированию, в бли�
жайшие месяцы будет вестись
еще динамичнее.

Сдача в эксплуатацию библио�
теки намечена на 2007 год. На ее
строительстве уже освоено 50
млн. рублей. На нынешний год за�
планировано выделение на ее
строительство также порядка 10
млн. рублей из областного бюд�
жета и столько же средств из вне�
бюджетных источников. В этом
году, по словам Г.А. Сафонова, на�
мечается подвести здание  биб�
лиотеки  под крышу, а в новом го�
ду начнутся отделочные работы. 

Недавно такой же планшет — о
том, что строительство данного
объекта ведется при поддержке
партии "Единая Россия", — по�
явился и возле строящегося хи�
рургического корпуса больницы
им. Семашко. Сейчас ОАО "Орел�

агропромстрой" готовит к отде�
лочным работам уже возведен�
ный основной корпус, рядом на�
чалось строительство  второго
здания. Сейчас в Госдуме РФ
благодаря настойчивости 
И.Я. Мосякина и других депута�
тов�"единороссов"  решается во�
прос о дополнительном финанси�
ровании строительства этого
объекта из федерального бюдже�
та. Речь идет о 20 млн. рублей.

Наверное, этим тоже можно
объяснить тот факт, что все больше
строителей ОАО "Орелагропром�
строй" вступают в партию "Единая
Россия". Они видят, что она реаль�
но помогает в осуществлении  важ�
ных для населения проектов. 

В. КРУГЛОВА. 

СТРОЯТ ПРИ ПОДДЕРЖКЕ 
«ЕДИНОЙ РОССИИ»
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